



6 Pièces

140 m²

Réf. MZIST1460

1 995 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une opportunité exceptionnelle d'acquérir une propriété entièrement rénovée au cœur de Gassin. Située dans un domaine privé, cette maison a été entièrement rénovée avec élégance et innovation. Le fait de bénéficier d'une piscine commune renforce également le caractère unique de cette belle maison... qui est unique, originale et intelligemment pensée. Un investissement parfait qui se louerait merveilleusement ou simplement une propriété de vacances parfaite avec des terrains sécurisés, des jardins et absolument clé en main.

An outstanding opportunity to acquire an entirely renovated property in the heart of Gassin. Situated in a private domaine, this home has been thoughtfully renovated with elegance and innovation. Benefiting from a communal pool also enhances the uniqueness of this lovely home.. which is unique, original and cleverly considered. A perfect investment that would rent wonderfully or simply a perfect holiday property with secure grounds, gardens and absolutely turn key.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

